LE HAVE

Mercredi 1 février 2012

PRESSE

0.95€

Une toile pleine de sérénité

Le vernissage de la nouvelle création picturale de Patricia Harris s'est déroulé jeudi soir, à l'Hôpital Privé de l'Estuaire, devant plus de 150 personnes.

La toile, de 1,80 x 1,70 cm, baptisée L'Eléphant du bonheur, prendra place de façon définitive dans le hall du service des urgences. Cet élégant pachyderme en goguette, paré de cristaux de couleurs, apportera sans aucun doute de la sérénité à tous ceux qui l'approcheront.

Lors du vernissage, Jean-Luc Raflé, directeur général de l'HPE, a rappelé: « Nous profitons de cette manifestation pour inaugurer la nouvelle configuration de l'accueil de notre service des urgences que nous avons souhaité plus fonctionnel. Notre objectif était aussi d'avoir un hall plus agréable. Nous avons pensé que le travail de Patricia Harris, toujours très lumineux, s'y prêtait bien. »

La peintre havraise a maintenant deux de ses toiles au sein de cet établissement. Comme à chacune de ses créations destinées à des lieux publics, elle a fait appel à des entreprises havraises pour la financer. Huit d'entre elles ont accepté ce « partenariat d'art ».
« On a eu un bon contact avec
Mme Harris, confiait la responsable d'une des entreprises. On
a donc accepté pour le côté artistique, mais aussi sympathique de
sa démarche ».

Patricia Harris, qui peint depuis plus de trente ans, a un joli palmarès à son actif tant sur le plan national qu'international. Au Havre, on lui doit de nombreuses décorations comme celles de l'aéroport d'Octeville, de l'espace SNCF à Coty, de la gare ou encore de l'hôpital Monod.

Site Internet : www.patriciaharris-peintre.com

